

Semaine de randonnées pédestres à Pontresina en Engadine (22-29.06.2024)

Participants : 23 - Chefs de course : plusieurs.

Le personnel de l'hôtel Engadinerhof à Pontresina nous a accueillis avec grande professionnalité. Bien qu'il fût complet, nous n'avons eu aucun inconvénient et la cuisine, comme lors de notre séjour précédent en 2022, était excellente et riche en choix. Sa position centrale avec l'arrêt de bus à quelques pas nous a facilité tous les transports.

La plupart des participants ont rejoint Pontresina en train et ceux qui avaient une voiture l'ont laissée toute la semaine au parking de l'hôtel.

Le pass reçu nous a permis d'utiliser les transports publics gratuitement, y compris les installations de remontées mécaniques en fonctionnement.

Notre semaine de trekking s'est terminée sans incident.

La météo un peu capricieuse nous a obligés à choisir des itinéraires pas trop en altitude, aussi parce que les fortes chutes de neige du printemps avaient laissé beaucoup de névés.

Le premier et le dernier jour, tous les participants ont fait le même itinéraire ; pendant la semaine, en revanche, deux groupes se sont formés.

Le groupe A, conduit par notre infatigable Franz, a choisi des parcours moins exigeants, adaptés à ceux qui, avec les années, peinent un peu sur les longs parcours et les montées raides.

Avec le groupe B, nous avons parcouru plusieurs étapes de la Via Engiadina ; des sentiers bien balisés et en excellent état avec une vue panoramique sur la vallée.

Notre groupe de randonneurs a été fondé en 1987 et a toujours proposé chaque année une semaine de trekking en Suisse et dans les pays voisins.

Nous pouvons affirmer avec fierté qu'il se distingue de tant d'autres groupes analogues parce qu'il ne met pas en avant les performances personnelles mais l'amitié.

Beaucoup d'entre nous ont un passé riche en émotions et en aventures sur des parcours bien plus difficiles que ceux d'aujourd'hui, mais l'amitié, la journée en commun où nous apprenons à mieux nous connaître en marchant, sont nos véritables valeurs que nous espérons que les nouvelles générations sauront préserver.

Merci à tous, et en particulier à nos chefs de course qui ont parfaitement guidé les différentes randonnées.

Au revoir à l'année 2025

PG.R.